
Der Bürgermeister wies darauf hin, dass alle seitens der Fraktionen vorliegenden 
Fragen schriftlich beantwortet wurden. Diesbezüglich erfolgte eine Beratung in den 
nächsten Sitzung des Zentrumsausschusses. 
 
Anschließend fasste der Rat folgende Beschlüsse. 
 


